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Às dezenove horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e nove de abril de dois mil 

e dezenove a coordenadora da Mesa, conselheira Aline Manetta P. F. Guerra abre a 

reunião ordinária do CPM Brasilândia/Freguesia do Ó na sala Multiuso do Cefó.  

Estavam presentes além da coordenadora, o secretário Ricardo Luis do Nascimento e 

os conselheiros Francisco Luciano Lima, Jose Ivo Aureliano Sobrinho, Paulo Santana 

Soares, Simone Aparecida dos Santos Oliveira e Suzi Maria Ferreira dos Santos.  A 

conselheira Marlene Rangel comunicou que não compareceria por não estar bem de 

saúde e a Maria Aparecida Ribeiro por problemas pessoais. Abriu-se a reunião com as 

devolutivas de ofícios pela Subprefeita Sandra Santana. Sobre os ofícios encaminhados 

pelo conselheiro José Ivo com problemas ligados a zeladoria, buracos e Sabesp: 1- Rua 

Chico Mendes, buracos causados por obras da Sabesp, Sandra e representantes da 

Sabesp foram até lá para averiguar, 2-Rua DA Mina – moradora falou que a casa ia cair, 

e que a Sabesp e a prefeitura jogam a culpa um no outro. Passando pela quadra, os 

moradores relataram que a entidade que toma conta não permite que a prefeitura faça 

obras. Disseram que é a associação do Ivo. Foi na época do Godoi. A região é um misto 

de esgoto com agua pluvial, procuraram a casa e no mesmo dia entrou um pedido para 

a defesa civil avaliar pois a água mina dentro da casa da pessoa. Foram tiradas tampa 

de lobo e o lixo debaixo da escada, e descobriram um gato para água e esse era o 

vazamento.  Estavam a Sabesp e a subprefeitura e começou um trabalho de limpeza 

das galerias, mas não se sabe a continuidade, pois a Sabesp mudou sua organização,3- 

Sobre os problemas com as galerias, Sandra disse estar cuidando. Deve ser esgoto que 

alguém joga e mistura com a galeria e vaza para a quadra que está impossibilitada de 

ser usada, 4- A Carol, coordenadora de obras, foi até o local e foi informada que não 

poderia entrar, 5- O conselheiro responsável informou que quando o oficio foi feito, 

registraram todos os contatos e os números que regulamentam o processo. A quadra é 

aberta, não é da associação. Está dentro de uma área verde, como consta no oficio. 

Tem auto de regularização o que facilitaria o trabalho da subprefeitura. No entorno tem 

muitas áreas de ocupação, mas essa é da prefeitura. Em outros locais da comunidade, 

é difícil encontrar a localização, mas no Nova Esperança tem planta urbana. Estamos 

fazendo uma campanha com a Sabesp para conscientizar a população para a 

regularização dos gatos. A comunidade não aceita o gato, e tenta negociar com o 

morador. Também colocou que todo mês tem reunião com a Sabesp sobre a 

manutenção do asfalto e reposição mal feita com asfalto fora do padrão. Os ofícios 

foram entregues na subprefeitura e na gerencia da Sabesp. A subprefeita afirmou terem 

problemas com Sabesp, Anel, Concessionárias e por isso, estão providenciando o 

Decreto da Secretaria de Subprefeituras para regularizar a ação das concessionárias. 

Sobre as podas esclareceu que a subprefeitura ficou sem agrônomo, por problemas de 

saúde do servidor e que pediu apoio da Secretaria e em colaboração vieram 2 

agrônomos. Contou que teremos um mutirão de poda e um pra retirada de veículos 

abandonados e que já estão se preparando, colando adesivos nos carros abandonados 

com aviso da CET dizendo que será retirado em 5 dias. Informou que para qualquer 

pedido de 156 de um mesmo local e problema, é gerado apenas um protocolo, não 

adianta fazer o mesmo pedido inúmeras vezes. O Conselheiro José Ivo pediu que as 

ruas com bloquetes sejam repensadas para obras com as Sabesp. A subprefeita 

esclareceu que só cobrem tapa buraco. A conselheira Aline, questionou os buracos 

novos logo após o tapa buraco, se não são problemas estruturais da via e se há estudos 
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sobre isso. A subprefeita comprometeu a investigar as ruas relatadas com esses casos 

e complementou que quando o 156 for feito deve-se relatar o número da casa com 

buraco e colocar ́ e extensão´. O conselheiro José Ivo parabenizou o trecho asfalto novo 

na Av Elisio Teixeira leite porém apontou que a Sabesp já está causando buracos nessa 

via nova. A conselheira Aline colocou como sugestão de encaminhamento uma reunião 

especifica com a Sabesp sobre as demandas locais. O conselheiro Paulo Soares, citou 

a obra no cruzamento da Rua Antonio de almeida Viana com Rua Paula Garcia de 

aquiline que foi mal feita e refizeram a obra, mas que está tendo problema de novo. O 

conselheiro Jose Ivo questionou a credibilidade já que quando se faz o 156 e aparece 

que foi realizado, muitas vezes, nada foi feito. A subprefeita Sandra explicou mudança 

do sistema, quando perderam as informações e as pessoas começaram a receber 

mensagens de conclusão. Os pedidos devem ser refeitos. A conselheira Simone 

relembrou que na migração do sistema deu-se prioridade para as novas demandas por 

que muitas eram antigas e repetidas. O conselheiro Ricardo, perguntou sobre essas 

falhas de sistema a subprefeita Sandra diz que é um erro que estão consertando.  A 

interlocutora Tatiana respondeu sobre um último ofício de lixo do conselheiro Jose Ivo, 

onde estão fazendo mutirão, multando e fiscalizando. Nesse local a sub não pode mexer 

por ser área privada, mas as demandas serão atendidas, estão na programação. A 

Coordenadora de Obras Carol irá passar um cronograma para a realização dos pedidos. 

O conselheiro cobra agilidade pois o lixo entope a galeria e causa alagamento 

atrapalhando o transporte infantil.  A subprefeita relata problemas com áreas invadidas 

que descartam lixo de forma irregular  e quando a subprefeitura atua é ameaçada. Sobre 

essas demandas o encaminhamento será o  Convite dos responsáveis da região da 

Sabesp para responder as demandas da região. O conselheiro Paulo Soares informou 

os mais de 600 casos de dengue, maior parte tipo II, confirmados na região – 

Freguesia/Brasilandia. Explicou que uma saída seria agentes passarem para jogar 

veneno e fazer o fumasse, porém não tem produto no país e, com isso, não tem o que 

fazer sem ser conscientização. O maior problema de SP foi no pq São Domingos. A 

subprefeita Sandra explicou que muitas ações foram feitas entre as SUVs e a Sub para 

prevenir. Essa ação integrada leva a urgência do foco  apontado pela SUVs e a ação da 

subprefeitura. Sugeriu-se Campanha contra a dengue pelo CPM Freguesia/Brasilandia. 

A coordenadora e conselheira Aline cobrou a ausência do trabalho da Secretaria de 

Relações Sociais que não atende as demandas dos conselhos. A conselheira Simone 

cobrou a sala do CPM na subprefeitura e a Aline questionou a mudança de endereço, 

Sandra disse  que não vai acontecer e explicou a dificuldade desta mudança já que a a 

prefeitura quer vender o prédio onde seria instalada a Subprefeitura regional. A 

Conselheira Simone apresentou os informes da comissão de saúde. O Sr. Anderson, 

munícipe, questionou questões de mobilidade na região, de Taipas até o Cliper e 

posteriormente para pela Lapa toda, para depois ir até a Barra Funda. Fez o pedido de 

Ponte na Av. St. Marina e a cobrança da Ponte Pirituba que é a contrapartida do 

Shopping Tiete. Sobre a cobrança da Ponte e pedido de linha direta de Taipas até a 

Barra Funda será encaminhado para o Sr. Juraci do Conselho Mobilidade. Também 

pediu obras no Coletivo CDC Itapicuru, na João Paulo, com sugestão de piscina e pista 

de skate já que tiraram a piscina do Oswaldo Brandão pra fazer pista de skate e depois 

foi retirada para a construção do Hospital Brasilandia. Essa demanda será encaminhada 

para a Comissão de Esporte desse CPM. Os informes da comissão de esporte não 

foram possíveis por necessidade de encerramento da reunião. Sem mais nada definido 

em Ata, a Coordenadora da Mesa dá por encerrada a reunião.  


